



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Eugenio Ribón (ICAM): «No se puede tener tibieza en la defensa de los valores fundamentales»

Eugenio Ribón, decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), sostiene que "no se puede tener tibieza en la defensa de los valores fundamentales" y que "al Colegio no le va a temblar la mano en defender el derecho de defensa, la Constitución española y los derechos de los colegiados".

Así lo afirma en una [entrevista con el director general de Economist & Jurist Group, Pablo Capel Dorado](#), preguntado sobre la ley de amnistía y la filtración de la Fiscalía del caso del novio de la presidenta madrileña, **Isabel Díaz Ayuso**.

Ribón señala que "**hubiera deseado una respuesta más contundente**" por parte del Consejo General de la Abogacía Española (ICAM) sobre estas cuestiones, y destaca que tanto en el Estatuto del ICAM como en del CGAE está "la defensa del Estado de Derecho y de nuestra Constitución, así como de los derechos humanos".

El decano apunta que "en función de la firmeza y la contundencia con la que reaccionen unas instituciones u otras, así serán respetadas por el resto de lo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |